

Culpa

Whiralais

Image not found.

Capítulo 1

Un anuncio que vi hace tiempo en una cadena televisiva que no recuerdo (pondré el enlace al vídeo en cuanto lo encuentre), hablaba de famosas que habían sido violadas. Una de ellas, no recuerdo cual pues estaba almorzando y no le presté entera atención, dijo las siguientes palabras:

"Temo que mi madre me mire y se sienta decepcionada"

Como persona, esas palabras me ofendieron. Como mujer más.

Es la educación, la creencia de una país. Lo siento pero no, no puedo verla válida, no en estos tiempos, ni ahora ni nunca. Ni allí ni en ninguna parte.

Culpar a alguien de su propia violación es peor que la violación misma.

Nadie es culpable de decir no, de no querer, de que le fueren a hacer lo que no quiere. De no tener fuerza para resistirse, para defenderse y escapar. Y nadie es culpable de que unas creencias erróneas ahoguen su libertad.

Quiero ser tolerante, pero ante cosas como esta no puedo. Es superior a mí.

¿Siglo XXI? ¿De verdad? ¿Para todos?